Stadt Neu-Anspach

BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses vom Mittwoch, den 10.02.2021.

4.2 Anfragen und Anregungen

Guntram Löffler äußert, dass derzeit (seit 2-3 Tagen) wohl eine Umleitungsstrecke für den Schwerlastverkehr über die K738 (B275 - Hauptstraße – Heisterbachstraße – Bahnhofstraße – Breitestraße – Saalburgstraße oder Weilstraße) eingerichtet sein muss. Wer hat das angeordnet? Ist das der Stadt bekannt?

Es handelt sich um eine Anordnung des Hochtaunuskreises anlässlich der Rodungsmaßnahmen auf der Weilstraße zwischen Hunoldstal und Landsteiner Mühle vom 08.02. bis zum 12.02.21. Die Umleitung war aufgrund des gültigen LKW-Verbotes zwischen Hunoldstal und Merzhausen notwendig.